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Angriffe auf Rettungskräfte 
Anfrage der AfD Fraktion 

 

 

 

Immer häufiger liest und hört man von Angriffen sowohl verbaler als auch 

körperlicher Art auf Einsatzkräfte im Bereich Rettungsdienste, Feuerwehr, 

Polizei und Katastrophenschutz. 

Aufgrund dieser gehäuften Meldungen stellen wir folgende konkrete 

Anfragen: 

 

1.) Gab es im Jahr 2018 bereits im Landkreis Darmstadt-Dieburg 

Angriffe solcher Art und wenn ja, in welchem Ausmaß (konkrete 

Zahlen)? 

 

2.) In welchen Zeiträumen und zu welchen Anlässen traten diese 

besonders auf? 

 

3.) Gibt es bestimmte Tätergruppen, welche hier gehäuft/wiederholt in 

Erscheinung treten? 

 

4.) Welche Dienstgruppen sind im besonderen Maße betroffen? Gibt es 

hierbei eine geschlechtsspezifische Ausprägung? 

 

5.) Werden Krankenhäuser und speziell Notaufnahmen der 

Kliniken im Landkreis Darmstadt-Dieburg besonders in der 

Nacht von privaten Sicherheitsdiensten bewacht/geschützt? 

 

6.) Welche Maßnahmen wurden und werden im Landkreis 

Darmstadt-Dieburg ergriffen, um die Rettungskräfte im 

Einsatz besser schützen zu können? 

 

7.) Werden Body-Cams im Dienst eingesetzt und wenn ja, in 

welchen Bereichen? 
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